

Rom, 25. März 1904.

Hochgeehrter Herr Professor!

Hier ist nachträglich das Bedenken gekommen,
der Ress Auslagen von diesem Moras könne mir
prinzipiell gewiesen werden, wenn ich ihn nach dem
1. April einreiche, woran ich ursprünglich dachte.
Daher schicke ich ihn lieber noch jetzt. Natürlich
ist an ein Übersenden nichts mehr zu denken, und
ich gestalte mir daher die Bitte, die Kleine Summe
zu verwahren zu wollen, bis ich im April eine
feste Adresse angeben kann. - Im Hinblick auf
all die Schwierigkeiten, die sich bereits jetzt zeigen,
halte ich es doch für besser, in weitere Verhandlungen
über mein etwaiges Verhältnis zu der M. erst einzutreten, wenn ich von H. her definitiven Bescheid